

# *Cuba réitère sa volonté de dialoguer avec les États-Unis sans imposer de conditions*

---



**Vice-ministre du ministère de l'Industrie alimentaire (Minal), Javier Francisco Aguiar.**

La Havane, 30 août (RHC) Le premier vice-ministre du ministère de l'Industrie alimentaire (Minal), Javier Francisco Aguiar, a réitéré ce vendredi la volonté de Cuba de dialoguer avec les États-Unis dans des conditions d'égalité et de respect mutuel.

Notre gouvernement est un promoteur de la paix et du dialogue dans ses relations avec tous les pays et a la volonté de traiter avec les autorités nord-américaines sur des questions bilatérales, sans aucune

imposition, a déclaré Javier Francisco Aguiar lors de la réception symbolique de 800 tonnes de farine de blé, offertes par l'organisation internationale, basée aux États-Unis, The People's Forum.

Javier Francisco Aguiar a remercié Manolo de los Santos, militant dominicain-américain et directeur exécutif du People's Forum aux États-Unis, avec lequel il a discuté des effets du blocus sur la vie des Cubains.

À maintes reprises, a-t-il déclaré, les dirigeants historiques de la révolution, Fidel et Raúl Castro, le président Miguel Díaz-Canel, le ministère des affaires étrangères et d'autres fonctionnaires ont déclaré que nous étions prêts à nous asseoir et à discuter librement de toutes les questions.

L'expression de cette volonté, a-t-il ajouté, ne signifie pas que nous cesserons de revendiquer nos droits et de dénoncer toutes les agressions contre le peuple cubain et d'autres nations.

Nous voulons une relation civilisée, nous n'irons jamais à une table de négociation pour écouter des ordres et nous n'irons pas non plus à une table de négociation pour acquiescer à ce que veulent les États-Unis, a-t-il déclaré.

Selon lui, les gouvernements nord-américains ont rejeté la volonté de dialogue des autorités cubaines et n'ont cessé de renforcer leur hostilité à l'égard du peuple cubain.

Cela se produit, a-t-il dit, parce qu'ils n'acceptent pas qu'un pays d'Amérique latine comme Cuba décide et établisse le projet social approuvé et soutenu par ses citoyens, sans s'agenouiller devant une quelconque puissance étrangère.

Au lieu de dialoguer, ils pratiquent des politiques abusives, a déclaré le premier vice-ministre, qui a ajouté que les mesures coercitives des gouvernements nord-américains ne permettaient pas un développement durable et inclusif du pays.

Il a également critiqué l'intention de Washington de dominer Cuba, qui, selon lui, est une expression très fidèle de l'application de la doctrine Monroe.

Dans le cadre du mouvement Let Cuba Live « Du pain pour nos voisins », qui vise à dénoncer et à briser le blocus nord-américain contre l'île, le Forum des Peuples a fait campagne pour que le produit soit exporté à Cuba.

Cependant, 14 entreprises nord-américaines ont refusé de le vendre et les promoteurs de l'initiative l'ont acheté en Turquie (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364054-cuba-reitere-sa-volonte-de-dialoguer-avec-les-etats-unis-sans-imposer-de-conditions>



# **Radio Habana Cuba**